

Diplômée de droit social appliqué à l'entreprise et de collaboratrice juridique, j'ai démarré ma carrière dans le domaine de ma formation initiale.

Cependant, face au constat des réalités misérables qui m'entouraient concernant les difficultés d'insertion professionnelle, j'ai décidé de m'investir dans ce domaine avec un objectif d'aider des personnes concernées à sortir de la fragilité pour se réinventer professionnellement.

Consciente de la complexité de la fonction d'accompagnateur en insertion, je n'ai pas hésité à saisir l'occasion qui s'était présentée à moi pour devenir conseillère en évolution professionnelle au sein de l'institution pôle emploi, aujourd'hui France Travail.

Quelques années plus tard, j'ai été formée en tant qu'intervenante sociale spécialisée dans la coordination de projets collectifs d'insertion.

Cette formation m'a permis d'acquérir et d'approfondir des compétences dans l'accompagnement de différents publics et de coordonner des projets d'insertion en sachant identifier les politiques, les dispositifs et les acteurs de l'insertion avec beaucoup plus de précision ; A comprendre les différentes formes d'exclusion et les dynamiques de socialisation des populations en difficulté.

A construire et finaliser un plan local d'insertion, animer et gérer des projets d'insertion.

J'ai également développé des compétences sur la mise en œuvre des actions et des projets d'insertion, sur les subtilités de la communication dans l'utilisation de diverses transmissions d'informations, maîtriser les techniques de rédaction, en sachant transmettre efficacement des connaissances, élaborer des cadres d'intervention, des méthodes pédagogiques, l'ingénierie appropriée et la socio-organisation.

Finalement mon cheminement professionnel a évolué en direction de la formation professionnelle des adultes.

Des centaines de personnes de tout horizon ont bénéficié de mes compétences en fonction des dispositifs du donneur d'ordre. j'ai eu à ma charge un public varié (jeunes, adultes, précaires, employés, cadre et leaders).

Je me suis de nouveau formé en gestion des changements professionnels, ce qui fait de moi aujourd'hui une certifiée « Bilan de compétences » et d'interprétation des tests de personnalité »

Désormais, je me positionne en tant qu'expert dans les domaines de l'insertion professionnelle.

En créant OMBC « Placement officer » depuis le 28 Mars 2023 date de la légalisation ; J'accompagne toutes les prestations d'employabilité et de valorisation de l'image personnelle et professionnelle avec bienveillance et humanité.

Grâce à ma capacité d'écoute, ma vitalité, ma souplesse, ma disponibilité et mon sens du service, je favorise un environnement de confiance avec les bénéficiaires qui s'investissent pour que « tout devienne possible et réalisable ».

Je m'engage sincèrement à respecter toutes les lois en vigueur et les principes éthiques liés à ma fonction et aux bénéficiaires que j'accompagne.

Mon défi « Diriger vers l'excellence »

« UNE DIVERSIFICATION DES ACCOMPAGNEMENTS À L'EMPLOYABILITÉ »